
２０１３年度 

 

 ２０１３年１月１５日、豊栄駅前「長岡屋」にて 

１月例会・通常総会が執り行なわれました。 

 ２０１２年度事業報告及び収支報告も行われ、２０１２年度

社団法人豊栄青年会議所による年度の幕が閉じました。 

 これにて、先輩諸兄が培った社団法人豊栄青年会議所の２９

年間とういう功績に幕が閉じ、社団法人にいがた北青年会議所

の幕開けとなりました。私たち現役メンバーは先輩諸兄の思い

を胸に小林直人理事長のもと、実践躬行の精神により、まだ見

ぬステージへ向かうことを心に誓う例会となりました。 

 社団法人にいがた北青年会議所として、初の例会でしたが遅

刻するメンバーもなく、多くのメンバーが出席し、新年の門出 

として良いスタートを切ることが出来ました。 
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今回は、２名のオブザーバーに参加していただきました。 

 

上野農場の上野大輔様 

 １月例会・総会、そし

て懇親会まで、参加して

頂きました。 

懇親会にて、これからの

北区の事を沢山話させて

頂きました。 

 

㈱ハートの植木克也様 

 今回で、２回目の参加

でした。来月から私たち

の仲間になっていただけ

るかも？？？ 

これからの動きに期待い

たします。 

↑会員陶冶委員会小林一輝委員長 ↑北区交流委員会今村元委員長 

↓広報委員会野村剛委員長 ↓総務委員会小暮大輔委員長 

 

２０１２年度１月１２日（土）賀詞交歓会が昨年に引き続き 松浜「奥次郎 さくら亭 」にて行なわれました。  

２０１３年度（社）にいがた北青年会議所 第３０代理事長小林直人君が所信表明を行い、今年度の役員・委員会が来賓、OBの方々に紹介されました。  

本年度は、小林理事長の強い想いのもと（社）にいがた北青年会議所がさらなる北区の地域に根差した団体として幅広く活動するために、松浜の地で行

う事となりました。  

来賓には、篠田昭新潟市長様、当青年会議所OBの新潟県議会議員石塚健様、同じく県議会議員の青柳正司様をはじめ、OBの方々にも多くご列席いただ

きました。この場をお借りして御礼申し上げます。 

 

 

２０１３年度 

小林直人理事長による所信表明！ 

『私たち全メンバーは先輩諸兄が、築き上げてきた豊栄ＪＣの

輝かしい２９年の歴史、伝統、誇りを引き継ぎ、魅力ある北区

の更なる発展と未来のためにメンバー一丸となり助け合いな

お忙しい中駆けつけていただ

きました、新潟市長篠田昭様

による挨拶 

今年度直前理事長 長井裕三君の乾杯。無事に２０１２年も終

わり安堵の表情での乾杯でした。 
今年度役員及び委員会、委員会メン

バーの紹介。『今年一年、失敗を恐れ

ず実践躬行の精神で頑張ります』 

最後は［若い我ら］斉唱。小林理事長

の肩に長井直前が！直前から理事長に

想いを乗せて♪ 

締めの挨拶は、今年度幹事を務める 

荘司忠くん。途中声が裏返る？ことも

ありましたが・・・。 



 

。 

２０１３年１月１７日木曜日～１月２０日日曜日までの日程で京都会議が

開催されました。 

われらの青年会議所からは１月１８日金曜日より今年度【公益社団法人日本

青年会議所 規則審査会議】に出向の長井直前、小暮君の他 善宝筆頭副理

事長および総務広報副委員長相馬君の４名が出席。 

１月１９日土曜日より小林一輝専務理事、鈴木委員長、小柳祐三委員長、本

間亮君、三浦君、の９名で京都会議に参戦してきました。 

京都国際会議場前にて集合写真 

鈴木委員長は、セミナー受講のため 

一人淋しくでの撮影。 

※一輝専務理事は、理事長の代役として夜まで会議。 

善宝筆頭副理事長は、ビルメン部会に出席のため 

集合写真には写っておりません。 

 

 

今年は、しゃぶしゃぶ（食べ放題）→お好み焼き→ブラブラ歩きながらたこ焼き→寿司 とみんながもう食べられないくらいお腹いっぱい！ 

長井直前曰く『500メートルも歩けば腹が空いて次の店で食える』とのこと。みんな締めの金龍ラーメンまでたどり着くことは出来ませんでした。 

 ２０１３年１月１６日新しく出来ましたJCルームにて【２０１２年度監査会】が行われま

した。それぞれの委員会の最後の締めくくりとして監査になります。 

 坂田幹事と佐藤幹事は真剣な眼差しで書類を確認していました。 


